

Wir sind ein Team! – Auch im Wald?

Von Ende September bis Anfang Oktober konnten sich die 5. Klassen erproben. Klappt unser Teamwork?



In verschiedenen Spielen wurden wichtige Regeln für das Arbeiten im Team erfahren. Es hieß zum Beispiel: Wie bilden wir blind ein Dreieck? Oder wie bekommen wir zusammen einen Tischtennisball auf einen Flaschenhals?

Man muss miteinander reden!

Ideen austauschen

Einer muss die Gruppe führen!

Alle müssen mitmachen!

Ein Highlight war, ob es der Klasse zusammen gelingt, den Lehrkräften einen Schatz zu klauen? Auch im zweiten Teil des Tages, dem Waldprojekt, mussten die Kinder zusammenarbeiten. Nach Meinung der Schülerinnen und Schüler war es eine tolle Erfahrung, blind über einen Moospfad geführt zu werden.

Am meisten Spaß hat jedoch der Bau eines Lagers oder Tippis gemacht. Große Äste und halbe Baumstämme wurden durch den Wald geschleift, um das Bauwerk entstehen zu lassen.

